



## Protokoll der FSK-Sitzung vom 8.11.2016

**Protokoll:** Helene Merkle

**Beginn:** 17:30 Uhr **Ende:** 19:00 Uhr

**Ort:** Fasanenschlösschen

**Anwesende:**

- CIW (6 Stimmen): Pia Münzer
- MACH (9 Stimmen): Sören Bergt, Wolfgang Labisch
- Physik (5 Stimmen):
- WIWI (9 Stimmen): Alexander Pechtl
- BGU (8 Stimmen): Lorenz Fischer, Sarah Gebhard, Daniel Enßlin, Jan-Frederik Schlieter
- ETEC (7 Stimmen): Dominik Rimpf, Hannah Tillert
- INFO (9 Stimmen): Konstantin Zangerle, Max Diez
- MATHE (3 Stimmen): durch Info vertreten
- ARCHI (4 Stimmen): Helene Merkle, Léa Bounia, Ulrike Herold
- GEISTSOZ (6 Stimmen):
- CHEM/BIO (6 Stimmen): Gerlinde Greif
- Gäste: Florian Grötschla, Gotami Helles (AKK), Klarina Hirschka (AKK), Anja Hagel (AKK), Kilian Basserrée (FS Bau), Johannes Faitsch (ETEC), Kevin Postler (Mach)

**Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen:** (61)

### TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

### TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

### TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung liegt nicht vor.

## **TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)**

Die Tagesordnung wird genehmigt.

## **TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft**

### **Fachschaften**

#### **FS MACH/CIW**

- nichts zu berichten

#### **FS Physik**

- nichts zu berichten

#### **FS WIWI**

- Umzug in alte Räume hat noch nicht stattgefunden
- Über BuFak Beschlüsse abgestimmt
- Probleme bei Ersties mit Campuszugang, Dekane sind informiert.

#### **FS BGU**

- 1.12. Winterfest
- 14.12. Bauwettbewerb

#### **FS ETEC**

- Der Medizintechnik Studiengang wird weiterhin geplant, wir versuchen ihn zu verhindern
- Es wird wieder ein Lötkurs geplant
- Wir sind momentan am Klären, was passiert, wenn man mehr als die benötigten ECTS für den jeweiligen Abschluss hat

#### **FS MATHE/INFO**

- nichts zu berichten

#### **FS ARCHI**

- nichts zu berichten

#### **FS GEISTSOZ**

## **FS CHEM/BIO**

- Verluste in der O-Phase
- neuer Finanzier

## **TOP 6: UseCampus/Finanzausschuss Wahl**

- die UseCampus-Vertreter wurden bereits vom StuPa gewählt
- die Vertreter des Finanzausschusses (Valerie Haag und Cornelius Heilmann) möchten dieses Amt weiterhin ausführen
- werden zur Vorstellung in die nächste Sitzung eingeladen
- die Wahl wird vertagt

## **TOP 7: AKK O-Phase**

### **Feedback AKK:**

- Montag: Mach
- lief gut
- Fettfleck vor dem Akk muss noch entfernt werden
- Dienstag: ETEK
- lief eher gut
- Mittwoch: BGU
- viel ist schief gelaufen
- Security war betrunken, oder nicht anwesend
- Sperrzeit wurde nicht eingehalten
- Anweisungen der AKK-Betreuern wurde nicht Folge geleistet
- Bauzaunplanen wurden beschädigt
- zu wenige Helfer waren anwesend
- Fahrradständer und Planen müssen immer noch gereinigt werden
- Fachschaften sollen aktiver helfen
- feste Ansprechpartner in den Fachschaften
- bessere Organisation
- Technik falsch eingeräumt

### **Feedback seitens der betroffenen Fachschaften:**

- O-Phasen-Zuständige des Akk nicht erreichbar
- Unklarheiten über Aufgabenverteilung

- Termin und Zuständigkeit des Abbaus falsch kommuniziert vom AKK
- Fachschaften können Technik nicht selbst einsortieren

**Samstag den 12.11. gemeinsames Aufräumen der betroffenen Fachschaften um 14:00.**

**Liste der aufgetretenen Probleme soll vom AKK erstellt werden, um diese in Zukunft zu vermeiden.**

### **TOP 8: Lehramtsberatung**

- gibt es bereits, lehramt@kit
- Feedback der Studenten: die bestehende Veranstaltung ist eher sinnlos
- Arbeitskreis in der O-Phasen-Orga soll erstellt werden

### **TOP 9: Sonstiges**

- ZAK wird die nächste Sitzung besuchen
- Tour de FSK: doodle wird in nächster Zeit erstellt